



**8 Pièces**

**288 m<sup>2</sup>**

**Réf. V2667VA**

**1 800 000 €**

**Biot**

Maison à vendre (06410)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette charmante villa familiale, sise en position dominante, offre un cadre idyllique aux amoureux de la nature tout en offrant un style de vie convivial à la française. Avec 260 m<sup>2</sup> de surface habitable et ses superbes terrasses, cette propriété avec un magnifique terrain de 2 800 m<sup>2</sup> planté d'arbres méditerranéens, fruitiers et d'une variété de plantes infinie, créent sur différents niveaux une ambiance chaleureuse et romantique. La villa comprend un vaste séjour avec cheminée et salle à manger dont les larges baies à galandages s'ouvrent sur les terrasses. Une cuisine provençale attenante ...

This charming family villa, perched in a dominant position, provides an idyllic setting for nature lovers while offering a convivial French lifestyle. With 260m<sup>2</sup> of living space and its superb terraces, this property with its magnificent 2800m<sup>2</sup> grounds adorned with Mediterranean trees, fruit trees and an infinite variety of plants, creates a warm and romantic atmosphere on different levels. The villa comprises a vast living room with fireplace and dining room, with large sliding doors opening onto the terraces. This large living room is complemented by an adjoining Provençal kitchen with a ...

**JOHN TAYLOR VALBONNE**

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

